



LES ROUTIERS SUISSES Sektion Sântis

www.routiers-santis.ch



Kegelabend

Zum diesjährigen Kegelabend, der erste Anlass nach den Sommerferien, trafen sich rund zwei Dutzend Personen. Nach anfänglichen Fehlschüssen, kannte man bald die Eigenschaften der beiden Bahnen. So steigerten sich die Teilnehmer in ihrer Treffsicherheit, oder fühlten sich so sicher, dass es doch noch eine null auf das Blatt zu schreiben gab.

Einige waren wohl sichtlich erleichtert, dass das Spiel durch ein feines Nachtessen unterbrochen wurde. Nach der Stärkung wurde wieder gekegelt was das Zeug hielt. Total wurden rund 1'122 Kugeln geworfen und 6762 Punkte erzielt.

Im Anschluss wurde alles ausgewertet und eine Rangverkündigung durchgeführt. Jeder Teilnehmer konnte etwas kleines auswählen. Den drei erst Platzierten überreichte eine Ehrendame je einen Geschenkkorb. Für den Teilnehmer, welcher auf dem letzten Platz landete, wurde ein Trostpreis überreicht.

Immer wieder war natürlich auch viel Zeit für die Geselligkeit. Leider ging auch dieser Anlass wieder viel zu schnell vorbei.

Besten Dank an den Organisator und vor allem an alle Teilnehmer, ohne die auch der am besten Organisierte Anlass nicht stattfinden würde.

(Markus Gmür, Aktuar)